

256	UTBM service communication	L'Est Républicain	2 septembre 2013
		24h Aire urbaine	Certification ISO14001 - écologie - rentrée 2013 - Pascal Brochet - vie étudiante - AE

## Sévenans

# Certification ISO 14001 : éco-rentree pour l'UTBM

En Aire urbaine

Le chiffre

**690** nouveaux étudiants à l'UTBM, ce qui porte leur nombre à 2.800, dont 2.650 en formation d'ingénieurs.

# Eco-rentree

L'UTBM accueille aujourd'hui 690 nouveaux étudiants, ce qui portera ses effectifs à 2.800. Une belle rentrée sur fond de défense de l'environnement.

**A**près l'obtention de la certification ISO 14001 durant l'été, l'UTBM fait son éco-rentree. 690 nouveaux étudiants intégreront une formation d'ingénieurs au sein de l'UTBM, ce qui portera l'effectif total à environ 2.800 étudiants, dont 2.650 en formation d'ingénieurs et 200 en 3<sup>e</sup> cycle. Ce sera l'occasion pour Pascal Brochet, directeur de l'UTBM, d'accueillir ces nouveaux étudiants sur le campus de Sévenans.

L'objectif sera principalement de prendre connaissance de l'établissement, des relations industrielles, de la mobilité internationale, du contenu des enseignements (tout cela lors des « amphis de rentrée »), et de boucler l'ensemble des inscriptions pédagogiques et administratives. Ils seront ensuite progressivement répartis sur leurs campus respectifs, à savoir Belfort, Montbéliard ou Sévenans.

### Certification ISO 14001

La nouveauté cette année est l'obtention pour l'UTBM, après deux ans de démarche, de la certification ISO 14001, qui concerne le management environnemental. Elle repose sur le principe d'amélioration continue de la performance environnementale par la maîtrise des impacts liés à l'activité de l'université dont les caractères sont propres à rassurer les usagers soucieux



■ Une rentrée sous le signe de l'environnement.

Photo ER

de l'environnement. Avec cette certification, l'UTBM fait montre de responsabilité environnementale au travers de ses actions et entre dans la cour des dix universités françaises certifiées 14001.

En parallèle de cet accueil, un « forum de rentrée » se tiendra ces 2 et 3 septembre (à Sévenans également) où tous les aspects pratiques de la vie étudiante (logement, vie quotidienne, transport), ainsi que les pans associatifs et culturels seront présentés. L'As-

sociation des Étudiants (AE) de l'UTBM y sera incontournable, proposant à ces « petits nouveaux » un vaste programme d'activités d'intégration dans les trois semaines qui suivront la rentrée.

Les nouveaux étudiants inscrits en formation d'ingénieurs ont rendez-vous aujourd'hui à l'UTBM, campus de Sévenans (amphi P108), de 9 h à 10 h 30 pour les étudiants entrant en « branches » (niveau bac + 2 et plus - cursus de 3 ans).